

Un trabajo fin de grado cuestiona a empresas de responsabilidad social - Información - 23/04/2019

Un Trabajo Fin de Grado cuestiona a empresas de responsabilidad social

► El estudio realizado por la estudiante Rocío Bejarano concluye que muchas firmas incumplen los requisitos

M. A.
■ ¿Son tan socialmente responsables como dicen? Bajo esta premisa, la estudiante de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Rocío Bejarano, acaba de presentar su Trabajo Fin de Grado (TFG), en el que ha participado la start-

up Rois Medical, adscrita al Parque Científico de la UMH, y hallado a la conclusión que «gran parte de las empresas que se autodenominan como socialmente responsables no cumplen con los requisitos para este reconocimiento, en parte porque este objetivo social entra, con frecuencia, en conflicto con la rentabilidad que persigue la empresa», explica en una nota el departamento de Comunicación de la institución académica. La estudiante de Derecho, que ha estado dirigida por

la profesora de Derecho Mercantil, María Serrano, recomienda actualizar los valores empresariales para cumplir con las exigencias.

La alumna ha estudiado en este trabajo el caso de la empresa ROIS Medical, cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida de personas con discapacidad y de sus cuidadores, a través del desarrollo de productos innovadores, asequibles y accesibles. La mercantil acababa de obtener el sello de empresa social por la Fundación Ship2B. Bejarano analizó el marco normativo de la Responsabilidad Social Empresarial (RSE) en el ámbito internacional, comunitario y nacional y examinó los requisitos necesarios para obtener distintivos y certificados acreditativos para ser calificada como empresa socialmente responsable.

En su trabajo Bejarano ha confirmado que ROIS Medical cons-



La estudiante y su profesora, en la presentación del TFG. INFORMACIÓN

tituye un modelo paradigmático de responsabilidad social, que cumple con las exigencias y requisitos para serlo. El trabajo se enmarca en un proyecto que forma parte del Programa de Innovación

Educativa Universitaria (PIEU-UMH 2018-2019) para la promoción estratégica de la innovación y la mejora educativa dentro de la UMH, desde un planteamiento colaborativo.